

SWI

Jelang Pemilu, Kapolsek Buer Silaturahmi Ke Panwascam dan PPK Kecamatan Buer

Syafruddin Adi - SUMBAWA.SWI.OR.ID

Dec 19, 2023 - 13:43



Sumbawa NTB - Jelang Pemilu, Kapolsek Buer Silaturahmi ke Panwascam

Guna memantapkan langkah dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024, Kapolsek Buer Iptu Totok Ari Suwondo telah menggiatkan sambang silaturahmi ke kantor Panitia Pengawas Pemilihan Kecamatan (Panwascam) Alas. Senin (18/12/2023).

Kapolsek Buer Ipda Totok Ari Suwondo,SH mengatakan, kegiatan sambang silaturahmi ini merupakan langkah dan upaya cipta kondisi kamtibmas wilayah agar senantiasa aman dan kondusif selama masa tahapan-tahapan Pemilu 2024.

"Kami berbincang-bincang dengan perangkat Panwascam Buer dan saling berkenalan untuk menambah suasana penuh kekeluargaan dan santai tanpa membedakan satu sama lain, dan pastinya mempererat jalinan kerjasama," kata Kapolsek

Kapolsek berharap segala potensi yang dapat mengganggu stabilitas Kamtibmas khususnya menjelang pelaksanaan Pemilu 2024 dapat ditekan sedini mungkin, yang pada akhirnya situasi kamtibmas tetap aman kondusif sehingga masyarakat semakin produktif.

"Silaturahmi ke Panwascam ini sebagai langkah membangun kedekatan dan kerjasama di masa pentahapan Pemilu 2024 yang aman dan damai," ungkap Kapolsek.

Totok Ari Suwondo juga mengatakan Kegiatan tersebut merupakan salah satu bentuk koordinasi antar Polri dengan Panwaslu dan PPK Kecamatan Buer dalam menjaga kondusifitas dan kelancaran penyelenggaraan pemilu 2024 mendatang.

Sementara Ketua Panwascam Raja Gau Penyampaian Ucapan terima kasih atas kedatangan/silaturahmi bapak Kapolsek ke tempat kami ini dan seperti inilah keadaannya dan harap dimaklumi.

Terkait dengan pemilu 2024 sudah memasuki tahapan Kampanye dan Alhamdulillah sampai saat ini tidak ada temuan pelanggaran maupun pengaduan dari masyarakat, selama masa tahapan pemilu ini, kami lebih mengutamakan tindakan pencegahan dari pada penindakan."Intinya kami akan tetap berkordinasi dengan polri Sehingga terselenggaranya tahapan pemilu aman dan kondusif. Tutupnya.

Hadir pada saat itu, Kapolsek Buer, Ipda Totok Ari Suwondo,SH, di dampingi PS Kanit Ik Bripka In Sukaria, Ketua Panwascam Buer Raja Gau, Ketua PPK Buer M.Taufik, Sat POLPP Kecamatan Buer Abdul Muin dan Anggota Panwascam Buer Kadri

Rangkaian kegiatan Berakhir Pukul 12.00 Wita berjalan aman dan lancar. (Adb)